



令和7年7月15日 円城こども園

今年も一年で一番暑くなる時期を迎えました。何もしていなくても汗が流れる程暑い日が続いておりましたが、子ども達は登園するとすぐに水着に着替え、朝からお昼前までたっぷり水遊びを楽しむことができます。プールに入って全身で水の気持ちよさを味わったり、水を汲んだり流したりしながらその特性の面白さを感じるなど、この時期にしか味わえない楽しさをしっかりと感じられることを願って保育を展開しておりますが、友達のしていることを自分の目標にしたり、プールの顔付け等自分のできるようになったことへ自信をもつ様子も見られるようになってきています。水遊びはたくさんの体力を使う遊びですので、家庭でも生活のリズムを整えていただくことで、暑い夏を元気に過ごせるようによろしくお願いいたします。



さくら組(0歳児)

さくら組は、個人用のプールで水に触れてみたり、水たまりで泥の感触を味わったり、大きいお友達がしている水鉄砲やシャボン玉を真似してみたりと、夏ならではの遊びを通して、水の冷たさや心地よさ、感触を楽しんでいます。少々顔に水がかかってもへっちゃらな3人！暑い日が続きますが、ゆったりと夏の遊びを楽しんでいきたいと思っております♪



すみれ組(1歳児)

水遊び、泥遊びではタイヤの中に砂を入れてみたり、泡を触ってみたり、さくら組さんのプールの所に行ってみたりして遊ぶことを楽しんでいます。水着に着替えるに行く気満々です。室内では、絵本や図鑑を見て「何？」と気になるものの名前を聞くことを楽しんでいます。乗り物の名前を聞いてくれることが多くて担任も一緒に勉強させてもらっています。



- 2日(水) 安全指導
- 4日(金) 外国語遊び
- 7日(月) 食育指導3歳児
- 8日(火) 七夕まつり
- 9日(水) 1年生・ふたば園交流会(5歳児)
- 11日(金) 外国語遊び
- 16日(水) 朗読の会、身体計測
- 17日(木) 誕生日会
- 18日(木) 1学期終業式
- 30日(水) 避難訓練
- ～8月の予定～
- 1日(金) 安全指導
- 6日(水) 食育指導(2歳)
- 22日(金) 避難訓練
- 23日(土) 円城ふるさと祭り(地域行事)

加賀東小1年生・ふたば園との交流会

にこにこふたばこども園の年長児さんと一緒に一年生のプールの授業に参加させていただきました。普段のプール遊びでやっていることを取り入れて頂いたり、お手本を見せてもらえたりしたことで、安心して参加し自信をもつことができました。加賀東小で一緒になる友達とは、今後も合同で授業へ参加させていただき計画を立てています。



たんぽぽ組(2歳児)



毎日暑い日が続いていますが、プールや水鉄砲、泡遊び、泥んこ遊びと、自分の好きな遊びを選び楽しんでいます。3歳児さんと一緒に遊ぶ機会が多いのですが、刺激を受けて試したり、同じようにやってみたりしています。プールでは、顔に水がかかると泣いていた子も、自分で顔を拭いてまた遊び出したりと、たくましくなっています☆

室内では、手作り玩具を友達と一緒に転がしたり、調味料に見立てたりしながら遊びを膨らませて楽しんでいます☆いろいろな夏遊びを経験したり、それぞれの遊び方や楽しみ方を試したり、友達と楽しんだりしていけるようにしていきたいと思っております。



もも組(3歳児)

暑い日が続いていますが、もも組はいつも元気いっぱいです！「水遊びしにいかない？」と尋ねると「水着きがえる♪」とトイレに行ってから着替え始めたり、脱いだ服を上手に畳んだりできるようになってきています。

園庭に出ると、プールや泥んこ・水鉄砲・泡遊びの中から好きな遊びを選んで楽しむ様子が見られています。プールでは、大きいクラスの友達に刺激を受け、顔浸けに挑戦したり、ジョウロで体に水をかけたりしています。泥んこでは、水を溜めたり、樋に水を流したりして楽しんでいます。泡遊びでは、泡ぶろや泡鬼ごっこ、ジュース作り等子どもたちのアイディアで遊びが変わってきています☆

七夕会

七夕会では、全員で障害物の先にある天の川へ星を付けに行くゲームを行い、互いに応援しながらぐったりジャンプしたりするのを楽しむことができました。みんなの願いがかないますように！！



～願い事紹介～

- おかしをたべたい！！
- いっぱい虫が捕れますように！！
- チクチクのお肉が食べれますように！！
- 朝、元気に挨拶ができますように！！
- 3時になったら色々なお菓子が降ってきますように
- ペガサスに乗るプリンセスになりたいな！

きく組(4歳児)



初めは顔を付けることがなかなかできなかったきく組さん。段々とできるようになり、今では潜れる子も増えたり、顔つけができなかった子ができるようになったりしました！「みてみて！」とできることが嬉しくてたくさん見せてくれています☆できなかったことができるようになったことで自信に繋がっているようです！小学校のプールで遊べる日は残りわずかですが最後まで楽しんで行きたいと思っております！



はら組(5歳児)

小学校プールではフープくぐりをしたりビート板を抱えて体が浮く感覚を味わったりしながらプール遊びの楽しさや水の心地良さを感じています。先日のプール交流の時には怖くてできなかったラッコ浮きにも引き続き挑戦していて、できるようになってきた園児もいます。鼻をつままずに潜ったり自分で泳いだりできたことが自信につながっています。これならできるということをひとつでも増やしていきたいと思っております。

お知らせとお願い

個別懇談では日程調整をありがとうございました。お子様の様子で気になることや相談したいこと等がありましたら、いつでも時間を作りますので、職員にお声掛けください。

急な発熱、嘔吐や下痢を伴う症状で欠席をされる方が増えています。お気を付けてください。

毎月第3日曜日は家庭の日です。家庭の日には家族揃って食事をするなど、家族で共に過ごす時間を大切にできるといいですね。

